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- Como parte da 
programação do 
Setembro Amare-
lo, a Secretaria de 
Saúde de Alagoas 
(Sesau) participou do 
III Fórum Estadual de 
Prevenção e Posvenção ao Suicídio, realizado 
ontem no auditório do Senai, no Poço, em 
Maceió. O evento, promovido pelo Comitê Es-
tadual de Prevenção e Posvenção do Estado 
de Alagoas (Ceppsal), reuniu representantes 
das áreas de saúde, educação, assistência 
social, comunidade acadêmica e sociedade 
civil. A supervisora de Atenção Psicossocial 
da Sesau, Tereza Cristina Tenório, destacou 
a importância da discussão do tema com a 
sociedade, de forma clara e aberta.

- João Crente (PL), 
candidato a vereador 
em Marechal Deo-
doro, anunciou na 2ª 
feira passada a desis-
tência de sua candi-
datura. Em um vídeo 
divulgado nas redes sociais, ele fez duras 
críticas a Júnior Dâmaso (REP) e Cristiano 
Matheus (PL), candidatos a prefeito e vice, 
acusando-os de quebrar acordos. Em pro-
testo, ele removeu adesivos de campanha 
com sua imagem ao lado dos ex-aliados e 
queimou o material. “É uma falta de com-
promisso e respeito”, desabafou, fazendo 
referência às promessas não cumpridas 
durante a campanha. Ele também reclamou 
da condução da campanha de Dâmaso.

- O Hospital do Co-
ração Alagoano, em 
Maceió, celebrou 
ontem a alta médi-
ca de José Amorim 
Barbosa, de 43 anos, 
1º paciente submeti-
do a um transplante renal na unidade. Ele 
passou pela cirurgia no dia 13 deste mês, 
depois que o equipamento de saúde foi ha-
bilitado pelo Ministério da Saúde (MS) para 
realizar o procedimento, o que representa 
um marco para a saúde pública de Alagoas. 
O transplante de José Amorim ocorreu de 
forma bem-sucedida, sem intercorrências, 
demonstrando a eficiência e a capacidade 
técnica do Hospital do Coração Alagoano 
em realizar cirurgias de alta complexidade.

- Guarnições do 2° 
Batalhão de Polícia 
Militar apreenderam 
mais de 5 Kg de 
entorpecentes, além 
de 2 armas de fogo 
numa ocorrência na 
madrugada de ontem em São José da Laje. 
O batalhão recebeu denúncia anônima de 
que um suspeito de tráfico de drogas esta-
ria numa estrada de acesso a uma usina da 
região, transportando o ilícito. As guarnições 
foram ao local e lá abordaram um homem 
de 40 anos e com ele foram encontrados 
2,329 Kg de cocaína, 1,625 Kg de maconha, 
1,075 Kg de crack, 1 balança de precisão, 1 
arma de fogo artesanal, 1 espingarda calibre 
.32 e 9 munições de calibres .32 e .38.

- Como parte da polí-
tica educacional que 
tem levado investi-
mentos nesta área 
para os municípios de 
Alagoas, o governador 
Paulo Dantas inaugu-
rou a revitalização e 
modernização da Es-
cola Estadual Olímpia 
Tenório, em Girau do 
Ponciano. Cerca de R$ 
2 milhões de recursos 
do Tesouro Estadual 
foram investidos na 
unidade escolar que 
atende 870 estudan-
tes do ensino médio. 
A obra ainda gerou 
dezenas de empregos 
diretos e indiretos 
para os moradores da 
cidade.

- Recente pesquisa 
da Quaest mostra 
que 43% do eleito-
rado maceioense se 
considera de direita. A 
pergunta é: isso levará 
mais vereadores de 
direita para a Câmara 
de Maceió? A resposta 
é “não”. Afinal, os fa-
tores que determinam 
a eleição proporcional 
são heterodoxos, pois 
para além das convic-
ções do eleitor, entra 
em cena algo muito 
sério que ocorre em 
Maceió: a compra de 
votos. Então, o voto de 
opinião acaba sendo 
uma fatia ainda menor 
do que a medida pela 
pesquisa.
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A  
Prefeitura de Maceió 

poderá ganhar um 

novo centro adminis-

trativo nos próximos anos 

por meio de uma parceria 

público-privada que visa 

remodelar parte do Centro 

da capital alagoana, com a 

construção de um complexo 

que vai abrigar diversas 

secretarias municipais. Ao 

menos este é o desejo do 

prefeito de Maceió, João 

Henrique Caldas, o JHC 

(PL), que anunciou o projeto 

na sede da Bolsa de Valores, 

em São Paulo, no início desta 

semana.

JHC destacou a parce-

ria público-privada para o 

empreendimento, ao apre-

sentar o projeto na Bolsa de 

Valores e coletar as sugestões 

dos interessados e avaliar a 

atratividade deste perante 

o mercado. Segundo o 

prefeito, é uma forma de 

buscar um modelo adminis-

trativo mais eficiente, apro-

ximando-se das práticas 

da iniciativa privada para 

melhorar a qualidade dos 

gastos públicos e a utiliza-

ção dos recursos humanos, 

para garantir autonomia e 

quebrar ciclos de dependên-

cia. “Isso aponta a cidade 

para o futuro e a coloca no 

mapa dos grandes investi-

mentos. Toda essa estrutura-

ção nos encoraja a pensar em 

modelos inovadores. Minha 

missão sempre foi garantir 

autonomia e quebrar o ciclo 

de dependência, para que 

o maceioense tenha mais 

dignidade e acesso à cidada-

nia”, pontuou JHC. 

O complexo envolve 

uma área que foi recente-

mente adquirida pela Prefei-

tura de Maceió, entre eles 

o antigo prédio do INSS, 

que custou pouco mais de 

R$ 10 milhões. Além dele, 

outros 2 prédios históricos 

do Centro devem ser total-

mente reformados e conec-

tados por meio de uma 

passarela. Tratam-se dos 

prédios do Ary Pitombo e o 

antigo IAPETC, que – ainda 

conforme a Prefeitura de 

Maceió – ganharão infraes-

trutura sustentável, incluído 

o reuso de água e energia 

solar. 

A construção do Centro 

Administrativo tem como 

foco ser um passo para a revi-

talização da região, atraindo 

novos investimentos. De 

acordo com a Prefeitura, é 

previsto uma economia de 

28% nos custos de manu-

tenção e operação quando 

comparado com o atual 

modelo, além de garantir 

maior eficiência nos serviços 

que serão oferecidos à popu-

lação. 

A licitação será realizada 

ainda neste ano na Bolsa de 

Valores do Brasil, com previ-

são de início das obras em 

2025. 

“Optamos por fazer uma 

gestão gerencial, trazendo 

conceitos da iniciativa 

privada para melhorar a 

eficiência nos gastos públi-

cos e na administração dos 

recursos humanos. Quere-

mos que Maceió seja um 

exemplo de nova adminis-

tração e gestão. Hoje, Maceió 

é o destino mais procurado 

do país por turistas e inves-

tidores”, colocou ainda JHC.
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Agentes sociais do Ronda no Bairro, com o apoio 

de uma guarnição operacional, atuaram no final 

de semana passado, no caso de um homem de 45 

anos que estava em surto em plena via pública, no 

Jacintinho. A equipe realizava busca ativa no perímetro, 

quando o encontrou próximo ao viaduto na Rua Cleto 

Campelo. Ao realizar a abordagem, os psicólogos e 

assistentes sociais do Ronda buscaram acalmá-lo 

para depois tentar entender a situação, ouvindo o que 

ele tinha a dizer. Ele foi levado para o Hospital-Escola 

Portugal Ramalho, onde ficou sob cuidados médicos.
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Prefeitura quer construir 
um centro administrativo
Executivo, Empreendimento visa remodelar o Centro e abrigar várias secretarias Um dos rivais do 

prefeito João Henrique 
Caldas, o JHC (PL), na 
disputa pela Prefeitura 
de Maceió, o emedebista 
Rafael Brito, destacou a 
promessa de revitaliza-
ção do Centro de Maceió, 
que foi tema do discurso 
de JHC na Bolsa de Valo-
res esta semana. Rafael 
Brito participou de uma 
reunião com a diretoria 
da Aliança Comercial 
de Maceió e recebeu um 
documento com as prin-
cipais reivindicações dos 
lojistas. 

Brito falou da impor-
tância da região e o 
compromisso de requa-
lificar o local. “Vamos 
mudar a realidade 
do Centro de Maceió, 
gerando empregos, 
renda e movimentando 
a economia”, afirmou 
o candidato, frisando 
que o local precisa de 
uma nova dinâmica 
que promova desenvol-
vimento sustentável e 
atraia mais consumido-
res”, assinalou.

Campanha

Revitalização do 

Centro também 

é plano de Brito

JHC discursou na Bolsa de Valores de São Paulo



D
e acordo com dados 

do Ministério da 

Saúde (MS), que 

foram divulgados ontem, 

Alagoas está com baixa 

cobertura vacinal contra 

a dengue entre os adoles-

centes. A vacinação é tida 

pelo governo federal como 

importante diante do cres-

cimento do número de 

casos que foram registra-

dos em todo o país, inclu-

sive no território alagoano. 

Os dados apontam que 

Alagoas recebeu, neste ano, 

aproximadamente 43,7 mil 

doses de vacinas contra a 

dengue, mas foram apli-

cadas 26,8 mil e apenas 1,4 

mil pessoas retornaram 

para a aplicação da dose 

de retorno. Dentro deste 

universo, apenas 5% dos 

adolescentes público-alvo, 

entre os 10 e os 14 anos de 

idade, foram vacinados. 

O Ministério da Saúde 

ainda destaca que a vacina 

não se encontra disponível 

para idosos.

Em relação ao Brasil, 

foram registradas 2,2 

milhões de primeiras doses 

aplicadas, mas apenas 636 

mil segundas doses. O país 

enfrenta um problema 

semelhante ao de Alagoas, 

com poucas pessoas retor-

nando para completar 

o ciclo vacinal. No caso, 

quando se leva em conta 

todo o território nacional, 

menos da metade dos vaci-

nados retornaram.

O MS ainda frisou que 

embora a vacina ajude na 

contenção do avanço da 

doença, ela ainda não é 

a solução mais eficaz no 

enfrentamento da dengue, 

especialmente por conta 

da capacidade de produ-

ção limitada do laborató-

rio fornecedor, que não 

tem conseguido atender a 

demanda do país.

Números
Conforme os dados 

divulgados pela Secretaria 

do Estado da Saúde, até 

a 1ª quinzena de setem-

bro, foram registrados, 

em Alagoas, 16 óbitos em 

decorrência da dengue. 

Até então, outras 22 mortes 

estavam em processo de 

investigação por conta das 

suspeitas. 

Em relação às notifica-

ções, até o mesmo período, 

o número de casos registra-

dos era de pouco mais de 

23 mil, sendo quase 14 mil 

já confirmados. 

Para se ter ideia do que 

representa este número, até 

a 1ª quinzena de setembro 

de 2023, o Estado havia tido 

5,9 mil casos notificados, 

sendo 3,7 mil confirmados. 

Um comparativo entre 

os anos de 2023 e 2024 apre-

sentou um crescimento de 

alarmantes 317,4% nos 

casos prováveis de dengue. 

A dengue é endêmica 

no Brasil – com a ocorrên-

cia de casos durante o ano 

todo – e tem um padrão 

sazonal, coincidente com 

períodos quentes e chuvo-

sos, quando são observa-

dos o aumento do número 

de casos e um risco maior 

para epidemias. Por essa 

razão é fundamental que 

a população colabore com 

a limpeza de terrenos, e 

evite deixar focos de água 

parada em suas residên-

cias.
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O  M i n i s t é r i o 
Público de Alagoas 
(MP/AL), por meio da 
1ª Promotoria de Justiça 
de Delmiro Gouveia, 
requereu a aplicação 
de multa pessoal à 
gestora do Município 
de Delmiro Gouveia 
em razão da omissão 
no cumprimento de 
decisão judicial que 
determinou a instaura-
ção de processos admi-
nistrativos de revisão 
das doações de terrenos 
no Distrito Industrial, 
conhecido como “Arre-
dores do Polo Comer-
cial”.

No início do ano, o 
MP/AL ajuizou ação 
civil pública com pedido 
de tutela de urgência em 
face daquele Municí-
pio, apontando irregu-
laridades em doações 
feitas por ex-prefeitos. 
A investigação inicial 
era sobre 9 terrenos, 
mas se estendeu para 
37. Em junho de 2024, 
o Juiz de Direito da 
1ª Vara de Delmiro 
Gouveia acatou parcial-
mente o pedido e deter-
minou que, em 30 dias, 
fosse acostada cópia do 
procedimento adminis-
trativo individual de 
cada imóvel.

As denúncias de 
que a quantidade de 
terrenos doados “espre-
miam” o espaço geográ-
fico foram constatadas. 
Tanto que no cartório 
havia o registro de 43, 
enquanto no registro 
imobiliário da Prefei-
tura constavam 81 e no 
espaço geográfico 17, 
entre eles os das unida-
des da Polícia Militar e 
Corpo de Bombeiros e o 
Hospital Regional.

Delmiro Gouveia

MP/AL intima 

prefeitura a 

revisar a doação 

de terrenos

Uma operação reali-

zada, na manhã de ontem, 

pela Polícia Militar de 

Alagoas conseguiu iden-

tificar e reprimir um 

esquema de revenda de 

peças e motores de veícu-

los de origem desco-

nhecida e com suspeita 

de roubos. Alguns, até 

mesmo com o registro de 

que haviam sido de carros 

roubados. 

A operação – batizada 

de Lego – ocorreu no 

município de Arapiraca. A 

ação foi coordenada pelo 

3º Batalhão do Comando 

de Policiamento da Região 

do Agreste (CPRA), com 

participação do Batalhão 

de Trânsito e da Compa-

nhia da Polícia Fazendária. 

Segundo a corporação, 

5 mandados de busca e 

apreensão foram cumpri-

dos durante a ação da Polí-

cia Militar.

Foram encontrados 

3 motores e 1 câmbio de 

automóvel de 1 única 

propriedade, dentro da 

ação, com registros de 

roubo ou furto. Além 

disso, foram localizados 

outros 3 motores que 

tinham aparentes sinais 

de adulteração, em outros 

endereços. O material 

apreendido foi levado para 

a Central de Polícia. Um 

inquérito será instaurado 

para investigar a origem 

das peças apreendidas.

Arapiraca

Operação Lego apreende peças 
e motores de veículos roubados

Redação

Vacinação contra dengue 
é baixa entre adolescentes
Saúde, Até a 1ª quinzena de setembro, AL teve alta de mais de 300% de casos

Aedes aegypti tem se proliferado em Alagoas



A retomada do horário 
de verão no Brasil 
pode gerar uma 

economia de até R$ 400 
milhões na operação do 
Sistema Interligado Nacio-
nal (SIN) entre os meses 
de outubro e fevereiro, 
segundo uma nota técnica 
divulgada pelo Operador 
Nacional do Sistema Elétrico 
(ONS). A mudança no horá-
rio, além de diminuir em 
2,9% a demanda máxima 
de energia elétrica, também 
reduziria o consumo de 
combustível para termelétri-
cas, um dos principais custos 
do setor.

A redução de custos com 
combustível termoelétrico 

pode variar entre R$ 244 
milhões e R$ 356 milhões, 
dependendo das condições 
hidrológicas”, detalha o 
documento. A economia 
não se limita ao combustí-
vel, pois o estudo também 
destaca uma diminuição de 
cerca de R$ 1,8 bilhão ao ano 
nos custos de contratação de 
reserva de capacidade, com 
base em resultados do Leilão 
de Reserva de 2021.

Além da economia 
financeira, a adoção do horá-
rio de verão promete melho-
rar a eficiência do sistema 
elétrico, especialmente no 
atendimento aos horários de 
maior consumo, entre 18h 
e 20h. “É nesse período que 
o sistema enfrenta desafios 
com a saída da geração solar 
e o aumento da demanda 

por energia”, explica o ONS, 
ressaltando que o impacto 
positivo será mais signi-
ficativo nos subsistemas 
Sudeste/Centro-Oeste e Sul.

Embora o horário de 
verão se mostre eficaz para 
reduzir o crescimento da 
carga em momentos críticos, 
o ONS pondera que “após 
as 20h, o crescimento da 

demanda é retomado, alon-
gando o processo de rampe-
amento”. A nota técnica 
também indica que, apesar 
de não reduzir a carga média 
diária de forma significativa, 
há “reduções importan-
tes em dias úteis, sábados 
e domingos” nas horas de 
maior demanda, benefi-
ciando o SIN como um todo

Ao solicitar ao Supremo 
Tribunal Federal (STF) que 
a Polícia Federal investigue 
os casos de acesso ilegal à 
rede social X para eventual 
aplicação de multa, a Procu-
radoria-Geral da República 
(PGR) definiu quais condu-
tas devam ser apuradas — e 
eventualmente punidas. 
Estão no foco da investiga-
ção quem continuar fazendo 
postagens com discurso de 
ódio, propagação de fake 
news e que possam impac-
tar as eleições.

O X está suspenso no 
Brasil desde o dia 30 de 
agosto, após uma decisão 

do ministro Alexandre de 
Moraes – depois referen-
dada pela Primeira Turma 
– que impôs a aplicação 
de multa a quem usasse o 
serviço por meio de redes 
privadas, por exemplo.

Ao solicitar a apuração 
por parte da PF a Moraes, o 
procurador-geral da Repú-
blica Paulo Gonet cita como 
casos de fraude à decisão do 
STF acessos ao X “para fins 
de insistência em discurso 
de ódio” e, mencionando 
uma preocupação com as 
eleições, para “divulgação 
de maliciosas inverdades 
(desinformação ou Fake 
News)”.

Para Gonet, “constitui 
explícito acinte à autoridade 

da deliberação do Supremo 
Tribunal Federal postar na 
plataforma banida mate-
riais repulsivos à liberdade 
de expressão, ao regime 
democrático e à dignidade 
das pessoas, sobretudo 
no período eleitoral, para 
serem adiante divulgados 
alhures”.

“A situação indica a 
oportunidade de moni-
toramento pela Polícia 
Federal desses casos extre-
mados, para que, identi-
ficado o usuário, seja, em 
um primeiro momento, 
notificado da decisão da 
Corte, dando margem a 
que, mantido ou reiterado 
o comportamento, a multa 
referida no acórdão seja 

aplicada”, diz o procurador-
-geral da República.

A Polícia Federal está 
trabalhando para identifi-
car as pessoas que segui-
ram usando a rede social X 
mesmo após a determina-
ção de bloqueio da plata-
forma. A identificação dos 
usuários de acessos irregu-
lares foi solicitada pela PGR 
e autorizada por Moraes 
no último dia 16. Na deci-
são que deferiu a medida, 
Moraes permitiu que a PF 
possa acessar o X para que 
haja o “estrito atendimento 
dos atos investigatórios” 
para que seja feita a identifi-
cação da autoria e da mate-
rialidade e da continuidade 
dos crimes apurados.

Blog do BG

O governo do presi-
dente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) vai editar 
uma portaria impondo 
novas diretrizes para 
uso da força e que 
terão que ser seguidas 
pelas polícias militar e 
civil de todo o País. As 
regras também vale-
rão para as guardas 
municipais. A proposta 
define o emprego de 
armas de fogo apenas 
como “último recurso”, 
limita as circunstâncias 
em que alguém pode 
ser “revistado” e, ainda, 
exige justificativa por 
escrito em caso de uso 
excepcional de alge-
mas.

O texto atualiza as 
diretrizes previstas em 
uma portaria de 2010 
ao reunir, em uma nova 
portaria, leis, recomen-
dações, possibilidades 
tecnológicas, decisões 
judiciais e decretos que 
estavam dispersos. 
Segundo técnicos do 
governo, o objetivo é 
reduzir a letalidade das 
forças de segurança.

Caso um Estado 
não siga a futura carti-
lha, poderá deixar de 
receber cota do Fundo 
Nacional de Segurança 
Pública (FNSP) voltada 
a ações de uso da força, 
como compra de equi-
pamentos especiais. 
Até então, o governo 
só tinha a obrigação de 
“considerar a observân-
cia das diretrizes” para 
fazer os repasses. A 
mudança nesse disposi-
tivo visa uma “indução 
que facilite a adesão à 
diretriz”.

Segurança

Governo editará

novas regras 

de abordagens 

policiais 

Estadão

Em Tempo Notícias
Com Agência Brasil
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ONS defende retorno no horário de verão e aponta benefícios

Horário de verão pode gerar 
economia de até R$ 400 mi 
ONS aponta redução de 2,9% na demanda e maior eficiência no horário de pico

PGR

Multas por uso do X devem atingir 
usuários que espalharem fake news



A Polícia Militar de 
Alagoas prendeu, 
na madrugada de 

ontem, um homem de 30 
anos de idade, que não 
teve a identidade revelada, 
suspeito de ter assassinado 
os 2 homens que foram 
encontrados mortos, em 
uma fazenda, na zona rural 
do município de Rio Largo. 
Segundo as primeiras inves-
tigações, as vítimas teriam 
sido sequestradas dias antes 
do assassinato e o caso pode 
estar associado à atuação do 
tráfico de drogas na região.

As vítimas foram iden-
tificadas como Renato 
Emanuel de Lima Fernandes 
e Humberto Batista da Silva. 
Um deles – ainda conforme 
a PM – teria sido retirado 
de casa à força e o outro foi 

sequestrado no meio da rua. 
O caso ganhou repercus-

são na mídia local. 
De acordo com a PM, o 

homem que foi preso é um 
dos executores do crime, 
mas há a participação de 
outras pessoas. O caso ainda 
está sendo investigado. Em 
relação ao homem que foi 
detido, havia 2 mandados 
de prisão em aberto contra 
ele, mas de casos anteriores. 
A partir desta situação, ele 
foi capturado e conduzido 
à delegacia da Polícia Civil. 
Agora, ele se encontra à 
disposição da Justiça.   

As vítimas residiam em 
um conjunto no municí-
pio de Rio Largo. Segundo 
os primeiros depoimen-
tos prestados pela família, 
Humberto era natural de 
São Paulo e se mudou para  
Alagoas recentemente. Ele 
era usuário de drogas. 

Os peritos relatam que 
os corpos foram encontra-
dos em avançado estado de 
decomposição e que tinham 
marcas de tiro. 

De acordo com a PM, o 
crime teria sido motivado 
pelo envolvimento das víti-
mas no tráfico de drogas. 
Há suspeitas de que as víti-
mas participavam de ques-
tões envolvendo o tráfico 
e que praticaram algumas 

atividades delituosas com 
grupos rivais, havendo – 
portanto – uma competição 
entre quadrilhas crimino-
sas. Portanto, há a possibili-
dade de ambos terem sido 
vítimas de uma espécie de 
justiçamento por não terem 
tido fidelidade ao grupo que 
originalmente pertenciam.

O suspeito foi identi-
ficado, extraoficialmente, 
apenas como “Pezão”.

O Instituto Nacional 
de Meteorologia (Inmet) 
emitiu um alerta amarelo 
de baixa umidade para 
hoje, válido para diver-
sas regiões do Nordeste, 
incluindo o Sertão de 
Alagoas. Água Branca, 
Delmiro Gouveia, Mata 
Grande e Pariconha estão 
entre os municípios alago-
anos sob o aviso de ‘perigo 
potencial’. A umidade 
relativa do ar pode ficar 
entre 30% e 20%, com o 
alerta válido das 9h às 23h.

De acordo com o Inmet, 
a baixa umidade traz um 
risco moderado de incên-
dios florestais e impactos 
à saúde, especialmente 
para grupos vulneráveis. 
A Secretaria de Estado 
do Meio Ambiente e 
dos  Recursos  Hídr i -
cos (Semarh) reforçou a 
previsão de temperaturas 
elevadas para a região. 
“A máxima para hoje e 
amanhã no Sertão será 
de 34°C, com mínima de 
19°C”, informou a Semarh.

Especialistas reco-
mendam atenção redo-
brada durante o período. 

“Beba bastante líquido, 
evite desgaste físico nas 
horas mais secas e não se 
exponha ao sol nas horas 
mais quentes”, orienta o 

alerta. Para mais informa-
ções, a Defesa Civil (199) 
e o Corpo de Bombeiros 
(193) estão à disposição da 
população.

Redação

Em Tempo Notícias

O início e o fim dos 
trajetos das linhas que 
atendem ao bairro 
Cl ima Bom foram 
modificados ontem. 
Com a mudança, as 
viagens passarão a ser 
finalizadas e iniciadas 
na Rua Nossa Senhora 
d a  C o n c e i ç ã o ,  n o 
terreno da Macaxeira, 
r e g i ã o  c o n h e c i d a 
como fronteira.

Com a alteração, 
as linhas 069 (Clima 
Bom/ Centro -  via 
Farol) ,  108 (Clima 
Bom/ Trapiche - via 
Chã da Jaqueira) e 716 
(Clima Bom/ Ponta 
Verde - via Colina) 
percorrerão novas 
vias. Na ida, os cole-
tivos passarão pelas 
Ruas Nossa Senhora 
da Conceição,  São 
Luiz e Luiz Clemente 
de Vasconcelos.

Já na volta, percor-
r e r ã o  a  Av e n i d a 
Poeta Luiz Gonzaga 
Barroso e as Ruas São 
Luiz, Avenida Muniz 
Falcão, Recanto do Sol 
e Nossa Senhora da 
Conceição.

Antes, as viagens 
eram iniciadas e finali-
zadas na Rua Eduardo 
Jorge Lopes Novaes, 
às margens da BR-316. 

O novo espaço foi 
escolhido por ser mais 
seguro e comportar 
os veículos de forma 
mais adequada. 

Além disso, com 
a ampliação, os cole-
tivos urbanos chega-
rão mais próximo dos 
usuários do trans-
porte público.

Transporte

Clima Bom tem 

linhas de ônibus 

com os trajetos 

ampliados

Em Tempo Notícias

PM prendeu 1 dos acusados, que tinha 2 mandados de prisão em abertos

Com baixa umidade, é essencial reforçar a hidratação

Rio Largo: preso suspeito de 
sequestro e duplo homicídio
Segurança, Corpos estavam na zona rural e caso pode estar associado ao tráfico

Perigo Potencial

Inmet faz alerta de baixa umidade 
para hoje no Sertão de Alagoas
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O Instituto de Proteção 

e Defesa do Consumidor 

em Alagoas (Procon-AL) 

divulgou ontem uma 

pesquisa de preços voltada 

para o dia das crianças, 

comemorado no dia 12 de 

outubro. O levantamento 

foi realizado nos dias 19, 20 

e 21 com os preços dos itens 

mais procurados nesta 

época e o objetivo é orien-

tar os responsáveis na hora 

da compra dos itens infan-

tis, além das dicas de uma 

compra segura. A pesquisa 

está disponível em http://

procon.al.gov.br/pesquisa. 

A pesquisa foi reali-

zada em diversas lojas do 

Centro e nos principais 

shoppings da capital, 

comparando os preços dos 

produtos como bonecas, 

carros de controle remoto, 

bicicletas, patinetes, entre 

outros brinquedos. Foram 

identificadas variações de 

preços para o mesmo item, 

destacando a importância 

de pesquisar antes de reali-

zar a compra.

Para o diretor-presi-

dente do Procon, Daniel 

Sampaio, é importante que 

o consumidor tenha acesso 

a essa pesquisa, pois ajuda 

na prevenção de fraudes. 

Entre as orientações, 

ele ressalta que a pesquisa 

prévia evita custos desne-

cessários, assim é funda-

mental que o consumidor 

exija a nota fiscal para caso 

o produto apresente algum 

defeito, consiga reivindicar 

seus direitos. Além disso, 

a forma de pagamento 

antes de efetuar a compra 

também deve ser conside-

rada, pois em alguns casos 

é mais vantajoso comprar à 

vista, uma vez que alguns 

estabelecimentos ofere-

cem descontos especiais 

para essa modalidade 

de pagamento, caso opte 

pelo pagamento parcelado 

fique atento aos juros do 

cartão. 

Outro aspecto que os 

consumidores devem ficar 

bem atentos, é a faixa etária 

indicada dos brinquedos 

para evitar acidentes, as 

informações da embala-

gem precisam estar descri-

tas de forma clara e com 

identificação do fabricante, 

eventuais riscos à criança e 

selo do Instituto Nacional 

de Metrologia, Qualidade 

e Tecnologia (Imnetro). 

O Procon Alagoas 

também alerta para o 

direito à troca, principal-

mente no caso de produtos 

com defeitos, inclusive em 

compras feitas pela inter-

net. 

U   
ma dia após ter anun-

ciado o pagamento 

do rateio do Fundo 

de Manutenção e Desenvol-

vimento da Educação e de 

Valorização do Magistério 

(Fundef), para 25 mil profes-

sores, por meio de suas redes 

sociais, o governador Paulo 

Dantas (MDB), publicou na 

edição de ontem do Diário 

Oficial a portaria corres-

pondente ao seu anúncio, 

com todas as orientações 

sobre o rateio. As consultas 

individuais dos valores já 

podem ser feitas por meio do 

sitehttps://fundef.educacao.

al.gov.br/. 

A portaria de número 

12.965/2024 está disponível 

em uma folha suplementar 

do Diário Oficial do Estado, 

que pode ser acessado pelo 

site da Agência Alagoas. 

Junto com ela, está expli-

cado o procedimento legal 

previsto, estabelecendo, 

inclusive, o fluxo de trabalho 

e os prazos, bem como rotina 

de atividades correlatas aos 

recursos administrativos.

A lista preliminar dos 

profissionais e do decreto 

governamental foi divul-

gada, como noticiado pelo 

Correio Alagoano em edição 

anterior, no dia 9 de setem-

bro deste ano. Os pagamen-

tos, conforme o governo do 

Estado, já começarão a ser 

realizados amanhã. 

Segundo o governo de 

Alagoas, serão beneficiados 

os profissionais que compro-

varem o efetivo exercício 

durante o período de 1998 

a 2006. Ao todo, mais de R$ 

200 milhões serão repassa-

dos aos professores. 

No endereço eletrônico 

já citado, o Executivo lista 

todos os profissionais e estes 

poderão consultar o total a 

ser recebido, os respectivos 

cálculos e as contas bancá-

rias nas quais serão reali-

zados os pagamentos. As 

orientações para cadastro do 

usuário estarão contidas no 

1º acesso. 

A interposição de recur-

sos para os interessados 

deverá ser feita por meio de 

abertura de Processo Admi-

nistrativo no Sistema Eletrô-

nico de Informação (SEI). Se 

a pessoa não tiver acesso ao 

sistema, pode comparecer, 

presencialmente, na Supe-

rintendência de Valorização 

de Pessoas ou no Protocolo 

do Gabinete, ambos locali-

zados na sede administra-

tiva da Secretaria de Estado 

da Educação (Seduc), na 

Avenida Fernandes Lima, 

s/n, CEPA, em Maceió.

Ainda conforme o 

governo estadual, os profes-

sores também podem fazer 

o procedimento por meio 

do e-mail abono.fundef@

educ.al.gov.br. Eles devem 

ficar atentos aos prazos e a 

documentação descrita na 

portaria. 

A Seduc ainda informa 

que os pagamentos referen-

tes aos recursos administrati-

vos serão efetuados todo dia 

20 dos meses subsequentes à 

portaria, conforme a ordem 

de análise e deferimento. 

Os profissionais que não se 

enquadram ao magistério 

receberão a quantia a partir 

de outubro.

E ainda, como reserva de 

contingência, a fim de garan-

tir a provisão dos pagamen-

tos dos créditos relativos aos 

recursos administrativos 

deferidos, será preservado 

o total de 15% (quinze por 

cento) do montante a ser 

rateado entre os profissio-

nais do magistério, a ser utili-

zado para os pagamentos 

restantes das competências 

pendentes de análise até o 

final do exercício. Caso haja 

sobra do valor destinado a 

esta reserva de contingên-

cia, será realizado um novo 

rateio entre os beneficiários.

Redação

Mais de 25 mil Professores fazem jus ao rateio do Fundo

Governo publica orientações 
acerca do rateio do Fundef
Executivo, Recurso serão pagos a 25 mil professores e somam mais de R$ 200 milhões
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Em Maceió

Procon Alagoas divulga pesquisa de preços 
voltada aos presentes do Dia das Crianças



Analista de desempe-
nho, Ícaro Cardoso contou 
como é o trabalho no dia a 
dia do CSA. Ele disse que 
precisa ficar de olhos bem 
abertos e atento aos trei-
namentos, jogos e até na 
preparação do adversário. 
A utilização de um drone 
durante os treinos também 
é fundamental para as ativi-
dades.

“O dia a dia do analista 
é bem corrido. Eu fico 
responsável por apresentar 
o relatório sobre o adver-
sário, provável escalação, 
dúvida, jogadores lesiona-
dos, jogadores que estão 
suspensos, a forma de a 
equipe jogar. Todas essas 
informações são passadas 
para a comissão técnica 

para ser montada a estraté-
gia visando aos jogos. No 
dia a dia, estou sempre no 
campo, gravando os trei-
nos, passando para a comis-
são, que avalia e analisa. 
Quando solicitado, são 
feitos recortes para mostrar 
aos jogadores tanto de 
forma individual quanto 
coletiva”, explicou Ícaro, 
acrescentando:

“As sessões de treinos 
também são feitas por meio 
de um drone, com imagem 
do alto. Então, você conse-
gue enquadrar todos os 
atletas em uma só imagem, 
não perde nenhum atleta na 
imagem. Posteriormente, 
essa imagem quando é 
analisada pela comissão, 
ajuda bastante nas corre-

ções de forma individual 
e coletiva para ver o que 
precisa ser ajustado entre 
os jogadores e o que precisa 
continuar sendo feito para a 
partida”.

Os dias de partidas 
também são agitados na 
vida de um analista de 
desempenho. Ícaro expli-
cou como é todo o processo 
antes, durante e depois dos 
jogos.

“Em dia de jogos, eu fico 
responsável por montar a 
preleção. É uma troca de 
informações. O Higo (trei-
nador) me passa a estraté-
gia que ele vai apresentar 
aos jogadores na partida. 
Eu monto, com a supervi-
são dele, e todas as informa-
ções que são passadas aos 

jogadores são previamente 
organizadas na preleção. 
Além disso, eu também 
monto a bola parada com 
o auxiliar Zé Carlos e são 
geradas duas cópias, uma 
que fica no banco de reser-
vas, para quando tiverem 
as trocas, os jogadores 
saberem se posicionar para 
não haver falhas. Outra 
cópia fica colada na parede 
do estádio para que os 
jogadores possam revisar 
sempre seus posiciona-
mentos, possíveis jogadas 
ensaiadas. Eu também fico 
responsável por gravar o 
jogo na câmera aberta. Além 
de ter a imagem da câmera 
fechada da TV, o clube gera 
uma própria imagem, que 
é feita a análise pós-jogos”, 

assinalou.
Mesmo sem atividade 

profissional no CSA, o 
analista de desempenho 
segue com a missão e abas-
tecer a comissão técnica com 
informações do mercado.

“Nesse momento que 
a equipe se encontra sem 
atividades, eu fico à dispo-
sição do departamento 
de futebol. Quando solici-
tado, eu gero os relatórios 
de prováveis contratações, 
buscando informações, 
números dos últimos anos, 
as participações, gols, a 
minutagem. Tudo isso é 
gerado uma apresentação 
para que eles possam ter 
essas informações antes de 
se concretizar as contrata-
ções”, detalhou.

O CRB tem 11 jogos 
para tentar esca-
p a r  d a  q u e d a . 

Em péssima fase, o time 
precisa mudar radical-
mente sua campanha 
na Série B para buscar 
19 pontos e confirmar a 
permanência. Para esca-
par, o Galo precisa de 6 
vitórias e 1 empate. 

Atualmente, o CRB 
ocupa a 18ª posição, com 
26 pontos, e se tornou 
o time com maior risco 
de rebaixamento entre 
os 20 do campeonato. 
Segundo o departamento 

de matemática de UFMG, 
a possibilidade queda do 
Galo é de 79,9%. O risco 
do lanterna Guarani é até 
menor, com 71,2%.

Até aqui, o time rega-
tiano só conquistou 1 
ponto no returno.  O 
empate com o Sport por 
1 a 1, na semana passada, 
valeu ainda pelo 1º turno.

É nesse cenário que o 
técnico Hélio dos Anjos, 
ex-Paysandu, iniciou 
o trabalho no final de 
semana passado.  Ele 
estreou contra o Botafogo-
-SP, às 21h30, em Ribeirão 
Preto (até o fechamento 
desta edição a partida 
ainda não havia sido 

encerrada).
A derrota por 1 a 0 

contra a Ponte Preta, na 
5ª feira passada, deses-
perou a torcida. Esse era 
um confronto direto na 

luta contra o Z-4, e o Galo 
chegou a 12 jogos sem 
vitória no Brasileiro, 14, se 
contarmos com as 2 parti-
das contra o Atlético-MG 
na Copa do Brasil.

Futebol, Matemáticos atualizam o risco de queda do Galo no Brasileiro

CRB é o clube mais ameaçado 
de ser rebaixado para a Série C

GE

Galo precisa mudar sua campanha para permanecer na Série B
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Esportes

Analista de desempenho do CSA, Ícaro 
Cardoso explica uso de drone nos treinos

Preparação

29ª rodada - CRB x Améri-

ca-MG

30ª rodada - CRB x Pay-

sandu

31ª rodada - Guarani x CRB

32ª rodada - Brusque x CRB

33ª rodada - CRB x Miras-

sol

34ª rodada - Coritiba x CRB

35ª rodada - Ituano x CRB

36ª rodada - CRB x Goiás

37ª rodada - Santos x CRB

38ª rodada - CRB x Operá-

rio-PR

Próximos jogos 

do CRB na Série B



Anvisa proíbe 

medidor de 

pressão e 

termômetro 

com coluna de 

mercúrio

O 
Circuito Penedo de Cinema irá promover sessões gratuitas 

de cinema livre para estudantes do ensino infantil, funda-

mental e médio da região de Penedo (AL) a partir de 1º de 

outubro. As sessões fazem parte do “Cine Educação: Programa 

de Formação de Público”, uma ação conjunta com o Laboratório 

Escola de Cinema da Universidade Federal de Alagoas (Ufal) como 

forma de aquecer o público para o circuito, que será realizado de 

25 de novembro a 1º de dezembro.

Ao todo serão realizadas 26 sessões no período de 1º de outubro 

a 14 de novembro no Cine Penedo, que foi reinaugurado em 2023. 

Para participar é simples: basta que um educador de cada escola 

preencha o seguinte formulário. Dúvidas poderão ser esclarecidas 

pelo e-mail lab.escoladecinema@gmail.com.

De acordo com Sérgio Onofre, coordenador do circuito, o objetivo 

do “Cine Educação” é estimular as crianças e os jovens a frequen-

tarem o cinema cada vez mais. 

“A ação faz parte da nossa política de formação de público. Quanto 

mais essas crianças forem ao cinema, maior será o desejo de voltar. 

Maior será a vontade de rever os filmes, de ver novos filmes. E 

a gente espera que as crianças cresçam com esse desejo”, disse o 

coordenador.

Nas edições passadas, a articulação com as escolas já ocorriam nas 

semanas anteriores ao evento, com sessões promovidas dentro do 

ambiente escolar. 

Neste ano, com o retorno do funcionamento do Cine Penedo, 

o circuito passa a realizar a ação em um local com estrutura 

adequada, para que os estudantes possam vivenciar uma melhor 

experiência.

Sobre o evento

O Circuito Penedo de Cinema é realizado pela Universidade 

Federal de Alagoas (Ufal), pelo Governo de Alagoas, por meio da 

Secretaria de Estado da Cultura e Economia Criativa (Secult), e 

pelo Instituto de Estudos Culturais, Políticos e Sociais do Homem 

Contemporâneo (IECPS).

Além disso, o evento conta ainda com patrocínio do Sebrae 

Alagoas, do Instituto do Meio Ambiente (IMA-AL), da Prefeitura 

de Penedo e do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio São Francisco 

(CBHSF).

Circuito Penedo de Cinema 

promove sessões gratuitas 

de cinema livre
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Fatos na Mira
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A Agência Nacional 

de Vigilância Sanitá-

ria (Anvisa) proibiu, 

em todo o território 

brasileiro, a fabricação, 

importação, comer-

cialização e o uso em 

serviços de saúde 

de termômetros e 

esfigmomanômetros 

(medidores de pressão 

arterial) com coluna de 

mercúrio. A resolução 

foi publicada no Diário 

Oficial da União de 

ontem.

Os equipamentos 

abrangidos pela reso-

lução têm uma coluna 

transparente contendo 

mercúrio e finalidade 

de aferir valores de 

temperatura corpo-

ral e pressão arterial, 

indicados para uso em 

diagnóstico em saúde. 

A proibição não se 

aplica a produtos para 

pesquisa, calibração 

de instrumentos ou 

uso como padrão de 

referência.

Ainda de acordo com a 

resolução, termômetros 

e esfigmomanômetros 

com coluna de mercú-

rio que forem retirados 

de uso devem seguir as 

Boas Práticas de Geren-

ciamento de Resíduos 

de Serviços de Saúde, 

fixadas pela Anvisa em 

2018.

O descumprimento 

da resolução, segundo 

a agência, constitui 

infração sanitária, sem 

prejuízo das responsa-

bilidades civil, adminis-

trativa e penal cabíveis.

Sancionada lei que 

mantém desoneração 

da folha em 2024

O presidente da República, Luiz Iná-

cio Lula da Silva, sancionou, com ve-

tos, a lei que mantém a desoneração 

da folha de pagamento de empresas 

de 17 setores até o final de 2024, re-

tomando gradualmente a tributação 

no prazo de três anos (2025 a 2027). A 

Lei 14.973/24 foi publicada na noite 

da 2ª feira passada. 

A lei prevê, de 2025 a 2027, a redução 

gradual da alíquota sobre a receita 

bruta e o aumento gradual da alíquo-

ta sobre a folha. De 2028 em diante, 

voltam os 20% incidentes sobre a 

folha e fica extinta aquela sobre a 

receita bruta. 

Durante esses anos, as alíquotas 

incidentes sobre a folha de salários 

não atingirão os pagamentos do 13º 

salário. 

A desoneração permite que as 

empresas beneficiadas possam optar 

pelo pagamento de contribuição 

social sobre a receita bruta com 

alíquotas de 1% a 4,5% em vez de 

pagar 20% de INSS sobre a folha de 

salários. 

A medida está em vigor desde 2011. 

A lei também beneficia os municí-

pios com população de até 156,2 mil 

habitantes, que manterão a alíquota 

de 8% do INSS em 2024, aumentando 

gradualmente para 12% em 2025, 

16% em 2026 e voltando a 20% a 

partir de janeiro de 2027. 

Para contarem com a redução de 

alíquotas, os municípios devem estar 

quites com tributos e contribuições 

federais.

A Lei 14.973/24 se originou de pro-

jeto do Senado (PL 1847/24), apro-

vado pela Câmara dos Deputados 

na semana passada, e atende a uma 

negociação entre o Congresso, o go-

verno e o Supremo Tribunal Federal 

(STF) sobre a desoneração. 

O ministro Cristiano Zanin havia 

dado um prazo ao Congresso, encer-

rado ontem, para aprovar e sancionar 

o texto, que também prevê medidas 

para compensar as perdas de arreca-

dação decorrentes da desoneração. 

[Agência Câmara de Notícias]
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Q  uatro anos após 
lançar seu último 
álbum autoral, o 

cantor, compositor, produ-
tor e multi-instrumentista 
Silva presenteou o público 
com Encantado, seu novo 
disco de músicas inédi-
tas. Três meses depois do 
lançamento do projeto 
em todas as plataformas 
digitais é hora de subir ao 
palco e mostrar para os fãs 
o resultado do trabalho ao 
vivo.

Encantado nomeia 
também a turnê que 
viaja pelo Brasil ao longo 
dos próximos meses. A 
estreia aconteceu em casa, 
no Festival Movimento 
Cidade, em Vila Velha 
(ES), e passou também por 
Belém (PA).  A próxima 
parada é São Paulo, no dia 
27 de setembro, ainda esse 
ano passa por mais 10 cida-
des. Em Maceió, o show 
Encantado acontece dia 
19 de outubro, no Teatro 
Gustavo Leite – Centro de 
Convenções.  

Animado com a turnê, 
Silva comenta: “Foi muito 
bom preparar cada detalhe 
dessa turnê. É maravilhoso 
voltar aos palcos com 
minhas composições. Não 
quero nunca deixar de me 
emocionar com a minha 
música e quero sempre 
poder ver o impacto que 
ela causa nas pessoas. Isso 
é o maior presente que a 
vida me deu e quero cuidar 
disso com muito carinho”.

O espetáculo contará 
com as canções do novo 
álbum como ‘Girassóis’, 
faixa que recebeu a assi-
natura do maestro Arthur 
Verocai nos arranjos de 
cordas e metais; ‘Copo 
D’água’, música de espí-
rito leve, gravada em 
formato de dueto com 
Marcos Valle; ‘Amanhã 
de manhã (Para Lecy)’, 
que recebeu no registro 
para o disco a participação 
brilhante de Leci Bran-
dão; a dançante  ‘Eu Gosto 
de Você’; entre outras. O 
repertório também contará 
com sucessos dos discos 
anteriores: ‘Claridão’, 
‘Vista Pro Mar’, ‘Júpiter’, 
‘Brasileiro’ e ‘Cinco’.

Em cena o  art is ta 
além de cantar, vai tocar 
violão, piano, sintetiza-
dores e outras surpresas 
que prometem encantar o 
público. A direção musi-
cal do show é assinada 
por Silva e a concepção 
também é dele, ao lado de 
Lucas Silva. 

A banda virá com 
Bruno Buarque (bateria e 
programações), Gabriel 
Ruy (guitarra e percus-
são), Rômulo Quinelato 
(guitarra e sintetizador) 
e Hugo Maciel (baixo 
e sintetizador). A ficha 
técnica ainda conta com 
nomes como Belle de 
Melo na direção criativa e 
Arthur Farinon no design 
de luz.

Álbum Encantado
Depois de percorrer o 

Brasil e vários países com 

Espetáculo, 

Encantado 

acontece dia 19 

de outubro no 

Teatro Gustavo 

Leite – Centro de 

Convenções

Assessoria

para Maceió
show inédito

Silva traz

shows e projetos, Silva 
lançou no final de maio 
‘Encantado’, seu 6º disco 
autoral. O álbum conta 
com 16 faixas inéditas, 
compostas em sua maio-
ria pelo cantor, ao lado de 
Lucas Silva, seu irmão e 
principal parceiro musi-
cal, e traz participações de 
grandes nomes da música 
brasileira e internacional, 
como Jorge Drexler, Leci 
Brandão, Arthur Verocai, 
Carminho, Marcos Valle e 
Gabriele Leite. 

Em ‘Encantado’, Silva 
canta, toca piano, sinte-
tizador, guitarra, violão, 
baixo e violino, além de 
assumir a produção musi-
cal, ao lado de André 
Paste, presente desde o seu 
1º trabalho.

O álbum une diferen-
tes referências do artista, 
que vão do samba ao jazz, 
passando pelo hip hop e a 
MPB, e vai em direção ao 
que Silva define como sua 
essência, dando início a 
um novo momento em sua 
carreira.



Agradeço convite para expo-
sição-relâmpago de Regina 

Mesquita com curadoria 
de Persivaldo Figueirôa e 
instrução artística de Adriana 
Jardim, das 5 e 1/2 da tarde 
às 9 da noite de amanhã, na 
Sabatelli, (nº 223 da Eraldo 
Lins Cavalcante, na Serraria). 
Relâmpago porque ficará em 
cartaz somente nestas 3 ho-
ras e 1/2 descritas no convite. 
Em  “‘A arte do encontro’, 
telas e esculturas dialogam o 
mais intrínseco dos sentimen-
tos: o Amor a Arte”

Lembro de minha reação de encantamento quando li o TCC de Jacqueline Pedrosa Antunes Filha 
ao concluir Arquitetura na FAAP, focando na centenária Penedo. Em seguida, temporada de estágio em 
restauração na Itália e de volta, na semana passada, compartilhou conhecimentos no Ateliê de Artes e 
Ofícios do Jockey Club de São Paulo. Anotem seu nome porque esta alagoana ainda vai muito além

Ontem, passando de Uber pelo Poço, 1 jovem me chamou a 
atenção num alto andaime. Era Julia Maria Nogueira, + conheci-
da como “Ser’tão Encantado”, renovando a fachada da matriz 
da Casa das Tintas. O novo painel já está em fase de finalização 
e deve ser entregue neste próximo sábado, 28. Literalmente 
encantadora

Pernambucano de origem e alagoano há 20 
anos, Fernando Santos (em foto exclusiva 
desta coluna) trabalhando pelo fortalecimen-
to do Turismo em terras Caetés, administran-
do os resorts Salinas em Maragogi, Maceió 
e o Japaratinga Lounge, gerando empregos 
e renda para muita gente. A economia e o 
mercado agradecem

Em temporada de férias nos pampas gaúchos, 
revendo a família e a terra natal com sua 
bem-amada Jamile e a filhota/fofa Mariah, meu 
querido Sandro Krechowieki vai passar este 25 
de setembro entre goles de chimarrão, churras-
co, bolo sabor aniversário e recebendo inúmeras 
mensagens de parabéns dos amigos que já con-
quistou em Alagoas, para onde veio, como diretor 
comercial e de ‘marketing’ do Grupo Sistema 
Opinião/SBT, comandar a TV Ponta Verde, afiliada 
da rede da família Abravanel

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo
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Jovem Memorialista
Aplicada aluna da professora Ana Ditolvo e integrante 

da equipe de seu escritório ‘Ambiência”, Jacqueline 

Pedrosa Antunes Filha concentrou suas aulas no Jockey 

Club de São Paulo em temas que domina: patrimônio, 

memória, identidade e técnicas de afrescos (conheci-

mentos adquiridos na Itália), discutindo “Como nossas 

memórias, individuais e coletivas, constroem nossa 

identidade”. Obviamente, abordou profundamente 

suas experiências de trabalho na centenária alagoana 

Penedo. Me confesso muito orgulhoso desta minha 

amiga.



O desembargador 

Eduardo Guilliod Mara-

nhão, do Tribunal de 

Justiça de Pernambuco 

(TJPE), concedeu habeas 

corpus ontem para revo-

gar o mandado de prisão 

expedido contra o cantor 

Gusttavo Lima.

Na 2ª feira passada, 

o cantor sertanejo teve 

mandado de prisão expe-

dido pela juíza Andrea 

Calado da Cruz, da 12ª 

Vara Criminal de Recife.

Ele é acusado de ter 

ligação com pessoas inves-

tigadas na Operação Inte-

gration, da Polícia Civil de 

Pernambuco, que apura 

um esquema de lavagem 

de dinheiro de jogos de 

azar pela internet (bets).

Gusttavo Lima não 

chegou a ser preso. Ele 

está nos Estados Unidos 

em viagem com sua famí-

lia.

Passaporte
Na mesma decisão, o 

desembargador derrubou 

a medida que suspendeu 

o passaporte e o porte de 

arma do cantor.

Para o magistrado, a 

decretação da prisão de 

Nivaldo Batista Lima, 

nome de batismo do 

cantor, foi justificada com 

base em ilações.

“Destarte, da leitura 

da aludida decisão [de 

primeira instância], cons-

tata-se que as justificativas 

utilizadas para a decreta-

ção da prisão preventiva 

do paciente e para a impo-

sição das demais medidas 

cautelares constituem 

meras ilações impróprias 

e considerações genéricas. 

Desconstituída, assim, 

de qualquer evidência 

material a justificar, nesse 

momento, a segregação 

cautelar”, justificou.

O  
ministro das Comu-

nicações, Juscelino 

Filho, disse ontem 

que a volta temporária da 

rede social X no Brasil, em 

18 de setembro, está sob 

investigação para saber se 

o retorno foi intencional 

ou decorrente de problema 

técnico.

“Estamos apurando se 

foi algo que foi provocado 

por eles [da rede X] ou se 

foi alguma falha técnica 

para poder ter certeza nos 

encaminhamentos a serem 

tomados [pelo Ministério 

das Comunicações].”

Juscelino Filho adian-

tou que,  em caso de 

descumprimento delibe-

rado da decisão do ministro 

Alexandre de Moraes, do 

Supremo Tribunal Federal 

(STF), a pasta pode entrar 

com processo para suspen-

der a permissão de opera-

ção da empresa Starlink 

no Brasil, empresa prove-

dora de internet de alta 

velocidade via satélites de 

propriedade do bilionário 

Elon Musk, dono também 

da plataforma X. Moraes 

havia ordenado a suspen-

são da rede social no país.

“ D e p e n d e n d o  d a 

apuração, se tiver qual-

quer afronta em torno do 

não cumprimento de uma 

decisão judicial, da não 

obediência à legislação 

brasileira, as providências 

necessárias serão tomadas. 

Uma delas é, inclusive, é a 

abertura de um processo 

de cassação de outorga”, 

adiantou o ministro das 

Comunicações, Jusce-

lino Filho, em entrevista 

coletiva à imprensa após 

lançamento do programa 

Acessa Crédito Telecom, 

para incentivar ampliação 

da infraestrutura de banda 

larga fixa no país.

Suspensão
A Agência Nacional 

de Telecomunicações 

(Anatel) notificou, no 

dia 30 de agosto, todas as 

operadoras de internet 

do país para cumprirem 

a decisão do ministro do 

Supremo Tribunal Fede-

ral (STF), Alexandre de 

Moraes, que foi respal-

dada pela 1ª Turma da 

Suprema Corte.

Na noite de 18 de 

setembro, Alexandre de 

Moraes determinou que 

a rede social X suspen-

desse imediatamente 

o uso de novos acessos 

pelos servidores de inter-

net CDN, Cloudflare, 

Fastly e Edgeuno e outros 

semelhantes, criados para 

burlar a decisão judicial 

de bloqueio da plataforma 

em território nacional, sob 

pena de aplicação de multa 

diária de R$ 5 milhões ao X 

Brasil e ao Twitter (antigo 

X).

Juscelino Filho destacou 

que a plataforma voltou a 

cumprir o bloqueio.  “Nós 

estamos acompanhando o 

caso e vamos estar sempre 

seguindo a legislação 

brasileira e cumprindo as 

decisões judiciais que são 

cabíveis no caso”.

Comunicação, Ministério pode fazer o pedido por conta da volta temporária do X

Governo federal cogita pedir a
cassação da Starlink no Brasil

Agência Brasil

Gusttavo Lima não chegou a ser preso; ele estava numa viagem

Juscelino Filho: “Estamos apurando se foi algo que foi provocado”

Agência Brasil

Bets

Justiça de Pernambuco revoga mandado 
de prisão contra o cantor Gusttavo Lima
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